



Comunicado de Prensa, Página 1 de 3

Estreno en Ginebra: Nuevo ŠKODA Superb el principio de una nueva era para ŠKODA

- › El nuevo buque insignia de ŠKODA deja su huella
- › Pura emoción: El nuevo ŠKODA Superb revoluciona el diseño de ŠKODA
- › Evolución: El buque insignia ofrece nuevas dimensiones en espacio, confort y calidad
- › Tecnología MQB: La mejor seguridad, la más alta ecología y una innovadora conectividad
- › Máxima potencia: Nuevo ŠKODA Octavia RS 230 con una velocidad máxima de 250 km/h
- › Elegante: Debut del nuevo ŠKODA Fabia Monte Carlo
- › Atractivo: Nuevos modelos 'Edition' para conmemorar los 120 años de vehículos procedentes de Mladá Boleslav
- › El stand de ŠKODA en Ginebra cubre 1.267 m² de superficie en el Pabellón 2

20 de febrero de 2015 – El nuevo ŠKODA Superb es un hito para la marca. En el Salón del Automóvil de Ginebra de este año, que se celebra del 5 al 15 de marzo de 2015, la tercera generación del modelo celebrará su debut en un salón, sólo dos semanas después de su estreno mundial en Praga. El nuevo buque insignia de la marca es el mejor ŠKODA de todos los tiempos y presenta un diseño emotivo, el mayor espacio en un vehículo de su segmento y una innovadora tecnología MQB del Grupo Volkswagen. Su lanzamiento al mercado está previsto para mediados de 2015. ŠKODA celebrará también el estreno mundial del deportivo ŠKODA Fabia Monte Carlo y el impresionante ŠKODA Octavia RS 230. Además, el fabricante presentará los nuevos modelos especiales 'Edition' para conmemorar los 120 años de historia de la compañía. Con su participación en el Salón de Ginebra de este año, ŠKODA subraya la enorme dinámica de la marca. En 2014, ŠKODA logró un nuevo récord de ventas, con 1,04 millones de vehículos. Con ello, el fabricante entregó más de un millón de unidades a clientes por primera vez en un solo año.

"El nuevo Superb es el principio de una nueva era para ŠKODA", explica el Presidente del Consejo de Dirección de la compañía, Winfried Vahland. "En los últimos años, ŠKODA se ha reafirmado como un fabricante internacional de alto volumen. Nuestro nuevo buque insignia es la estrella actual de nuestra mayor campaña de modelos y significa la consolidación del posicionamiento de la compañía", afirma Vahland. "Su diseño excepcional, las calidades técnicas y un espacio interior insuperable hacen de nuestro buque insignia un nuevo referente en nuestro entorno competitivo. El nuevo Superb es una clara demostración de nuestro crecimiento y marca el futuro de la compañía"

Con su nuevo y expresivo **diseño**, el nuevo ŠKODA demuestra la fuerza emocional de la marca. Con ello, el nuevo Superb traslada a la producción en serie el excitante lenguaje de diseño del prototipo "ŠKODA VisionC". La utilización de la plataforma modular de (MQB) del Grupo Volkswagen complementa su aspecto elegante y dinámico. El ŠKODA Superb marca nuevos referentes en cuanto a **espacio y comodidad**. La última generación del modelo ofrece el mejor espacio posterior para las piernas y el maletero



Comunicado de Prensa

, Página 2 de 3

más amplio en su segmento. Al mismo tiempo, la berlina es más ingeniosa que nunca con 29 soluciones "Simply Clever".

El nuevo Superb alcanza una nueva dimensión en términos de tecnología. Es el primer modelo de la marca que ofrece el Chasis Dynamic Control (DCC), incluyendo el selector de modo de conducción. Además, las unidades de aire acondicionado son completamente nuevas, incluyendo el control de tres zonas. El techo solar panorámico de accionamiento eléctrico también está disponible, además de la calefacción auxiliar, los asientos calefactados, el parabrisas delantero calefactado inalámbricamente y el portón trasero de accionamiento eléctrico, que también se puede abrir con el pedal virtual. Gracias al nuevo asistente de estacionamiento, el control de distancia y la nueva cámara trasera, la entrada y la salida de las plazas de aparcamiento es más sencilla de lo que lo han sido nunca. Otro atractivo especial de este modelo en cuanto a comodidad son los dos paraguas situados en las puertas delanteras.

La gama de **sistemas de seguridad** es más amplia que nunca. El Freno Multicolisión forma parte del equipamiento de serie, y otros sistemas disponibles son el Front Assist con City Emergency Brake, el Automatic Distance Control, Proactive Occupant Protection, Lane Assist, Congestion Assistant, Blind Spot Warning, Reverse Parking Assistant, Emergency Assistant, Fatigue Detection, Speed Limiter, Traffic Sign Recognition, Hill Start Assist y Control Electrónico de la Presión de los Neumáticos. Por primera vez, el Superb ofrece también el Smart Light Assist.

La **conectividad** es mejor que nunca: el nuevo sistema de infoentretenimiento se conecta automáticamente a los smartphones. SmartGate permite acceder y utilizar información del vehículo a través del teléfono, mientras que la conexión de internet de alta velocidad convierte al Superb en el primer punto de conexión sobre ruedas de la marca. Con la app ŠKODA Media Command, el sistema de infoentretenimiento se puede controlar por primera vez desde la parte trasera a través de una tableta.

El nuevo ŠKODA Superb marca registros impresionantes en cuanto a **consumo y emisiones**. Gracias a nuevos motores (cinco de gasolina y tres diesel TDI common-rail), la reducción del peso en hasta 75 kg y las mejoras aerodinámicas, el nuevo modelo consume y emite hasta un 30% menos de combustible y CO2 que antes. Pese al bajo consumo, los nuevos conjuntos motrices generan una potencia hasta un 20% superior. La tracción total también está disponible.

Nuevo ŠKODA Octavia RS 230: un portento automovilístico

El nuevo ŠKODA Octavia RS 230 es pura emoción deportiva. Esta nueva edición especial de ŠKODA celebrará su estreno mundial en Ginebra. Este portento automovilístico presenta un diseño de competición, un interior deportivo y una potencia impresionante. La designación adicional '230' se refiere al nuevo motor RS del modelo, que acelera de 0 a 100 km/h en solo 6,7 segundos gracias a sus 230 CV de potencia. La máxima velocidad del vehículo es de 250 km/h, lo que lo convierte en el Octavia producido en serie más rápido de toda la historia. El lanzamiento del ŠKODA Octavia RS 230 está previsto para junio de 2015.



Comunicado de Prensa

, Página 3 de 3

Aspecto deportivo – nuevo ŠKODA Fabia Monte Carlo

El nuevo ŠKODA Fabia Monte Carlo se estrena mundialmente en Ginebra, tanto en la versión hatchback como la familiar. El nuevo ŠKODA Fabia muestra su cara más deportiva con la versión Monte Carlo. Con su aspecto atractivo, su interior deportivo y su completo equipamiento, este modelo es uno de los vehículos más excitantes de su categoría.

Las características más importantes del ŠKODA Fabia Monte Carlo son las llantas de aleación de 16 o 17 pulgadas, la suspensión deportiva opcional, los elementos de diseño exterior en negro, SunSet (ventanas y parabrisas posteriores tintados) y el techo solar igualmente tintado. Entre otras características, el interior incorpora el volante deportivo de tres radios en cuero, la decoración en negro y los exclusivos asientos deportivos. Con ello, el nuevo modelo satisface las crecientes demandas de los clientes en cuanto a personalización.

ŠKODA celebra dos aniversarios con los modelos especiales "Edition"

ŠKODA presenta también por primera vez en Ginebra sus atractivos modelos especiales "Edition" para el Fabia, el Rapid, el Octavia y el Yeti. El motivo especial es el doble aniversario que tiene lugar en 2015: a finales de diciembre, la compañía celebrará su 120 aniversario, y por otra parte se cumplen 110 años desde que los primeros coches L&K salieron de las líneas de producción de Mladá Boleslav.

Los modelos 'Edition' cuentan de serie con atractivos elementos exteriores de diseño como las carcasas de los retrovisores en color de la carrocería, las llantas de aleación bicolor, los faros antiniebla y el paquete SunSet (parabrisas trasero y ventanas traseras tintados). En su interior, los modelos "Edition" ofrecen atractivas características de acabado como el volante de cuero de tres radios, el pomo de la palanca del cambio y el freno de mano en cuero, además de acabados en aluminio cepillado y las alfombrillas con costuras en gris.

ŠKODA en el 85º Salón de Ginebra 2015:

- › Ubicación de ŠKODA: PALEXPO Ginebra, Pabellón 2, stand 2160
- › Espacio: 1.267 m² en dos plantas
- › Rueda de prensa: 3 de marzo de 2015, a las 10:10
- › Vehículos ŠKODA expuestos en la jornada de prensa: 7
- › Vehículos ŠKODA expuestos en la segunda jornada de prensa y en los días abiertos al público: 14 (5 Superb, 1 Octavia Scout, 1 Octavia Combi RS, 1 Octavia Combi G-TEC, 1 Yeti Outdoor Edition, 1 Yeti Monte Carlo, 1 Rapid Spaceback Monte Carlo, 1 Rapid Spaceback Edition, 1 Fabia Monte Carlo y 1 Fabia Combi Edition)
- › Jornadas de prensa: 3 y 4 de marzo de 2015
- › Días abiertos al público: del 5 al 15 de marzo de 2015